

## Gilberto Omar Santana Añazco: Adiós a un hombre de radio

FOTOGRAFÍA FAMILIAR

A los 70 años de edad, el pasado martes 21 de noviembre emprendió su último viaje el destacado comunicador social valdiviano Gilberto Omar Santana Añazco, quien era propietario de la Radio Pilmaiquén de Valdivia y Radio Lanco FM. Nació el 4 de enero de 1953 en Fresia y fue hijo del matrimonio formado por Juan Santana y Liria Ester Añazco Añazco. Hijo de una familia oriunda del mundo rural, realizó sus estudios básicos en la Escuela Polizones de Fresia y la Escuela F-547 de Los Pellines.

A temprana edad se vinculó con el mundo de la radio. Llegó tocando el acordeón a la Radio Turismo de Puerto Varas a los 17 años de edad, más tarde se inició como radio controlador y también allí comenzó a incursionar como locutor. Con posterioridad se incorporó al equipo de trabajo de Radio Pudeto de Ancud y a comienzos de la década de los años '70 pasó a formar parte de la entonces Radio Cooperativa, en Puerto Montt.

En el año 1976 llegó a Valdivia y durante cerca de 10 años fue parte del equipo de la Radio Austral, además de desarrollar también su trabajo de locutor en las radioemisoras Torreones y Calle Calle.

En el año 1988 y como parte de una sociedad, instaló la primera emisora de Frecuencia Modulada en Los Lagos: Radio Atractiva FM. Una vez finalizado ese vínculo laboral, el 18 de marzo de 1988 fundó la Radio Lanco FM, mientras que en diciembre de 2008 adquirió la frecuencia de la Radio Pilmaiquén de Valdivia, dando vida al Complejo Radial de Los Ríos.



OMAR SANTANA AÑAZCO COMENZÓ EN RADIO A LOS 17 AÑOS DE EDAD.

# 70

**años de edad tenía Omar Santana Añazco, al momento de su partida, el pasado 21 de noviembre. Era propietario de las radios Pilmaiquén y Lanco FM.**

También fue propietario de una radioemisora en la localidad de Fresia y en el ámbito gremial, se desempeñó como vicepresidente regional de la Asociación de Radiodifusores de Chile, Archi.

En su vida personal, Gilberto Omar Santana Añazco fue casado con Ana Leticia Paredes Vargas, unión de la cual nacieron Carmen Gloria (Q.E.P.D.), Cristian y Juan. Su descendencia se prolonga a siete nietos y dos bisnietos.

A su vez, en el ámbito comunitario fue alcalde de Lanco en el

periodo 2000-2004 y concejal entre 2008 y 2012.

A nombre de la familia, su hijo Cristian Santana recordó que “fue una gran persona, un abuelo querendón de sus nietos, organizaba los cumpleaños de hijos y nietos. Fue un hombre que vivió a su manera, que disfrutó la vida y era una persona solidaria y de bajo perfil. Durante sus funerales supimos que de su bolsillo ayudaba a personas de la comunidad con el pago de remedios y gastos médicos. Además fue el alcalde de los caminos rurales, construyó una playa a orillas del río Leufucade, hizo el cierre del cementerio y en la construcción de las graderías del estadio municipal dio la posibilidad de que ese trabajo lo realizaran alumnos del liceo, de la especialidad de soldadura”. Los funerales de Omar Santana se realizaron el jueves 23 de noviembre y su cuerpo descansa en el Cementerio Parque Los Laureles de Valdivia.